新型コロナウイルス給付金を装った詐欺に注意!!

- Q. 携帯電話に「給付金 10 万円配布につきお客様の所在確認~」と書かれた メールが届いた。内容は「今回、国民の皆様への現金給付は各携帯電話キャリア会社を通し配布していく事となりましたのでご案内いたします。詳細確認とお手続きは URL ヘアクセスしてください。」と書いてある。アクセスしても大丈夫か?
- A. 給付金の手続きに関しては、行政、公的機関、金融関係の職員が訪問して 通帳やキャッシュカードを預かったり、メール・SMS などで連絡をすること は絶対にありません。このメールは給付金配布を利用した詐欺と思われます。 安易に URL にアクセスすると名前や住所等のほかに、口座番号や暗証番号な どの重要な個人情報までも入力を求められ、さらに不正サイトへと誘導され る恐れがあります。トラブルに巻き込まれないためには、行政から委託され たと思わせる業者の巧みな話術などに惑わされないことです。また、個人情 報は常日頃からしっかり守るよう十分気をつけましょう。

消費生活のご相談は 美幌町消費生活センター 電話・FAX 0152-72-0366 月〜金曜日 10 時〜16 時(年末年始・土日祝日を除く)